
Petrucci alla Gelmini: “Lo sport non è
mai entrato nelle scuole”

(La Stampa.it) Giovanni Petrucci, presidente del CONI, scrive alla Gelmini
per rilanciare la diffusione della pratica sportiva tra i giovani per
“difendere la loro salute”.
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